

Medienmitteilung – Sperrfrist 26.1.22, 18h00

Aarau, 24.01.2022

Eniwa stellt den Betrieb von Aarau Freenet per Ende Januar ein

Das kostenlose Aarauer WLAN-Netz, welches unter dem Namen «Aarau Freenet» seit 2015 in Betrieb war, wird am 28.1.22 eingestellt. Grund dafür ist, dass die Betriebsfinanzierung über externe Partner nicht mehr realisiert werden konnte.

Eniwa hat das kostenlose WLAN «Aarau Freenet» 2015 erfolgreich in Betrieb genommen, laufend über die Jahre erweitert und der Stadt Aarau damit ein äusserst attraktives Angebot zur Verfügung gestellt. Initiiert wurde das Projekt ursprünglich durch eine Trägerschaft bestehend aus Eniwa, Aarau Standortmarketing, Gewerbeverband Aarau, Kaufmännische Gesellschaft Aarau, ZENTRUM Aarau, Verkehrsverein Stadt und Region Aarau sowie AAR bus+bahn.

Kontakt Eniwa AG

Andrea Portmann

Leiterin PR/Kommunikation

T +41 62 835 04 86

andrea.portmann@eniwa.ch